

ABSTRAK

Apriliawati Nor Hotimah, 2022, *Analisis Penggunaan Media Sosial Whatsapp Sebagai Media Komunikasi dalam Pembelajaran di Masa Pandemi Covid-19 Pada Mahasiswa Fakultas Ushuluddin dan dakwah IAIN Madura*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, IAIN Madura, dosen pembimbing Zubdatul Munawwarah. S.Sos.I, M.Sc.

Kata Kunci : Media Sosial, Komunikasi, Pembelajaran Daring, Efektivitas

Indonesia saat ini sedang mengalami pandemi covid-19. Awal mula adanya virus corona di Indonesia dideteksi pada tanggal 2 Maret 2020. melihat kondisi saat ini yaitu adanya virus covid-19 yang membatasi seseorang dalam bekerja maupun sekolah maka hampir semua aktivitas dalam bertukar informasi pada proses pembelajaran yaitu menggunakan media sosial. Media sosial merupakan suatu media berbasis internet yang memungkinkan para penggunanya berinteraksi antar individu maupun kelompok dengan menciptakan suatu kreatifitas berupa informasi yang dapat dibagikan pada pengguna lainnya, dan bisa menerima informasi lainnya dari para penggunanya. Dalam situasi ini whatsapp merupakan salah satu sarana media sosial yang banyak digunakan sebagai media pembelajaran daring.

Dalam penelitian ini, peneliti membahas tentang Bagaimana Efektivitas media sosial whatsapp sebagai media komunikasi dalam pembelajaran di masa pandemi covid-19 pada mahasiswa fakultas ushuluddin dan dakwah IAIN Madura dan bagaimana proses komunikasi dalam pembelajaran menggunakan media sosial whatsapp sebagai media komunikasi dalam pembelajaran di masa pandemic covid-19. Penelitian ini menggunakan penelitian pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yaitu dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa fakultas ushuluddin dan dakwahh Angkatan 2019 dan 2020.

Berdasarkan hasil penelitian maka proses komunikasi dalam pembelajaran masa pandemi covid-19 ini lebih mengarah kepada komunikasi tak langsung bermedia nirmassa. Sedangkan penggunaan media sosial whatsapp sebagai media komunikasi dalam pembelajaran di masa pandemi ini sudah efektif.